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游泳世锦赛

跳水梦之队喜摘首金

星报讯（洪江） 7月 16日，2011年世界游泳

锦标赛在上海正式拉开战幕。在女子双人3米

板决赛中，中国组合何姿/吴敏霞发挥出色，最终

以356.40的总分获得冠军，中国队实现了女双3

米板的六连冠，同时拿到了本次比赛的首枚金

牌，同时这也是吴敏霞第五个世锦赛女双3米板

冠军。加拿大组合海曼斯/阿贝尔以313.50分获

得亚军，澳大利亚组合斯特拉顿/史密斯以306.90

分获得第三名。

斯诺克世界杯

中国队成功闯入四强
星报讯（杨扬） 7月 16日，2011斯诺克泰国

曼谷世界杯开始了淘汰赛的争夺。由丁俊晖和

梁文博组成的中国队以B组第一的身份迎来了

由达赫迪领衔的A组第二名爱尔兰队。最终经

过近3个小时的较量后，中国队以4:1战胜了爱尔

兰队成功闯入四强。丁俊晖在首局比赛中战胜

了老将达赫迪，之后梁文博鏖战险胜奥布莱恩，

在双打比赛中爱尔兰队扳回一城，随后的两场单

打比赛，丁俊晖轻松战胜奥布莱恩，梁文博单杆

70分让达赫迪选择认输。

曝卡马乔获足协合约
星报讯（许梅） 7月16日，据西班牙媒体报

道，卡马乔收到中国足协一份3年合约。到目前

为止，中国足协正在研究聘请谁可以带领中国、

有资格获得2014年巴西世界杯参赛权。卡马乔，

作为其中的候选者之一，中国体育总局对其有很

大的信心，并许诺他有绝对的权力来规划工作。

关键词：姚明退役

记者：现在篮坛最大的热点就是有

关姚明退役，你在 CBA 赛场与他有过交

锋的经历，你怎么看待姚明的退役？

李刚：确实有些遗憾。姚明告别球

场，让中国篮球失去了领军的世界级球

星。但只要继续营造好大众篮球的环境

和氛围，推动群众篮球发展，扩大运动人

口，我相信，第二甚至第三个“姚明”迟早

就会出现。

关键词：男篮亚锦赛

记者：今年国家男篮最大的任务就是

即将在武汉进行的亚锦赛，关系到争夺

2012年伦敦奥运会的入场券的问题，你认

为中国队进军奥运会的几率有多大？

李刚：中国男篮在亚洲依然是一流强

队。对于比赛，关键是要摆正心态。每一

场比赛都抱着“拼”的态度去打，再加上在

主场作战，进军奥运会几率还是很大的。

关键词：安徽男篮

记者：从在东莞新世纪打CBA，再到

广州自由人打 NBL，可惜你一直未能为

家乡球队效力。

李刚：其实在广州自由人打NBL时，

也与安徽九方打过比赛。离开东莞新世

纪时，听说安徽要组建职业篮球队，也向

安徽方面表示过“即使待遇很低，也希望

能为安徽打球。”可惜未能如愿。

关键词：青少年培养

记者：作为一个征战过CBA的老将，

你对振兴安徽篮球有什么建议？

李刚：我想说的是，千万不要急功近

利，买一支什么球队来打几场比赛算完

事。还是走青训体质，要从青少年抓

起。我很认同TCL篮球篷车活动所带来

的很多创意篮球文化和项目，让普通大

众喜闻乐见地参与其中，体验到篮球的

激情与快乐，热爱并投身篮球运动，这将

对当地乃至中国篮球的长远发展起到积

极作用。

张口就来

本报记者 张华玮

体坛播报到底是来打球
还是来打架
中澳男篮战火药味浓

第二节后半段，王磊连续利用

突破杀入内线得分，随后澳大利亚的

7号连人带球将王磊拉了下来。裁

判立刻响哨吹罚了澳大利亚队的犯

规。令人感到意外的是，犯规的澳大

利亚球员反而非常生气，他从地上爬

起来狠狠推了王磊一把。这个时候，

一旁的几个澳大利亚队员也围了过

来，对王磊做出了推搡的动作。中国

男篮的队员们和裁判员也都赶了过

来，将双方拉开，裁判将澳大利亚队

的7号球员直接驱逐出场。

王磊险遭对手围殴

赛后，中国队主教练邓华德首

先赞扬了本场比赛的三名裁判，他

说：“今晚的裁判做得很好，对手动

作很脏，当场上有冲突苗头时，裁判

及时响哨，所以我表示对三名裁判

的感谢，他们是很有经验，懂得控制

场面的优秀裁判。我们没有想挑

事，我们打得很努力，是对手的动作

很脏。”而在被问到是否担心队员们

出现像去年那样的群殴事件时，邓

华德的回答很巧妙，他说：“只要有

像今天这样的裁判，我就不担心，我

表扬队员。”

邓华德首先感谢裁判

我相信，下一个“姚明”会出现
本报记者专访前CBA唯一的安徽籍选手李刚

记者 江锐整理

邓华德带领的中国男篮依然场内场外都“火爆”。在昨天下午结

束的男篮四国赛中国队对阵澳大利亚队的比赛中，中国队开场便确

立领先优势，最终以69:59击败对手，拿到首胜。本场比赛，双方之间

对抗强度极大，身体摩擦不断。全场一共有3名队员被罚下场。

记者 江锐 文/图

他曾经是征战CBA的唯一一名安徽籍选手，他曾经表示即使待遇低也愿意为家乡球队效力，这就是李刚。昨日，

李刚专程从南京赶到合肥，参加TCL“30年感恩中国行”篮球大篷车全国巡演合肥站的活动。在活动现场，李刚接受了

记者的采访。

这样的青春怎能无悔

或许，世界大学生运动会的冠军，的确无法

与奥运会冠军相提并论。或许，一个因为一次落

选奥运会就选择退役的选手，真的不够坚强。但

是，当一个为体操事业付出青春，一个曾经为国

家荣誉艰苦奋斗的体操选手，只能沦落为靠体操

动作卖艺求生存时，涌上心头的不只是心酸，还

有可笑！

有人拿出许多奥运冠军退役后从政从商的

案例，且不说并不是所有奥运冠军都这般衣食无

忧，就说整个世界能拿到奥运冠军的又有多少

人？那些在国家队扮演陪练，那些只能在省队混

迹，还有那些甚至连省队都进不了的运动员又该

如何？只能像张尚武这般卖艺为生？

这是对这么多年来中国经济发展的巨大讽

刺，也一次又一次提醒着中国体育的改革势在必

行。发展群众体育，增强群众体质，从更普遍的

人群中找运动的好苗子，这样的道路更加合理和

科学。走层层专业培养的路子，不是不行，只是

太拿孩子们的未来做赌注！赢了，或许是双赢；

输了，很可能毁了孩子们的一生！我国已经越来

越强调群众体育的重要地位，也希望能更快利用

社会保障体系，保障这些为体育、为国家荣誉献

出青春的人，若干年后不会只剩下后悔！


